



舟渡小だよい

令和5年度

5月号

志村五中・舟渡小 韶き合う学びのエリア

令和5年4月28日

板橋区立舟渡小学校

校長 桧田 佳江

「教員」も「子どもたち」も“考える”！

校長 桧田 佳江

新年度が始まって1か月がたちました。本校では、今年度、全学年全学級のクラス替えを行いましたが、友達関係や異学年の交流の輪が広がってきたように感じています。今後も、教職員一同、丁寧に子どもたちの様子を見守り、指導にあたって参ります。

さて、4月15日（土）には今年度最初の土曜授業プラン学校公開を行いました。保護者の皆様にとりましても、新年度は新たな気持ちで学校教育に興味をもっていただけていることと思います。そこで、同日、子どもたちには「板橋区の子どもたちに育ててほしい

“3匹のカエル”」という手紙を配付しました。これは、中川修一教育長が年度の最初に区内の子どもたちに一番伝えたいことの1つとして、毎年話題にしています。舟渡小学校の子どもたちにもふだんから意識をしてもらいたい願いから、校長室前の掲示板に“3匹のカエル”を掲示しています。本校へお越しの機会がありましたら、ぜひご覧ください。



安心して「間違えることができる学校・学級づくり」、「1時間1時間を大切に、その単元や時間に学んだことを振り返る時間を確保できる教員の授業力向上」（=これは、「板橋区授業スタンダード」にのっとり授業実践を行っていきます。）、「学んだら必ず振り返りをする習慣が身に付いた児童の育成」など、それぞれの立場において“目標”を明確にして取り組みます。

その中で、私が特に大切にしたいことは「考える」ことです。学習内容だけではなく、学校や社会の中にあるルールなど、“なぜ？” “どうして？” “僕は、私は、こう考える”と**自分の頭で考えること**を大切にしています。そのことは、子どもたちだけでなく、教職員にも伝え続けていきたいと考えています。自分で考えて自分の意見をもつことが“**真の人間力**”と考えるからです。舟渡小学校全体が更に成長するように、教職員や子どもたちと共に考えて、新たな分野にも積極的にチャレンジして参ります。

『この指 と～まれ！』プロジェクトは今年度も継続します！

子どもたちの願いを叶えるため、子どもたちの居場所を作るため、子どもたちの学習活動が活発になるためには、保護者や地域の皆様、学びのエリア連携校（=志村第五中学校と志村橋保育園）のご協力が不可欠です。

そこで、今年度も『この指 と～まれ！』プロジェクトを継続していきたいと考えています。各種様々なボランティアが必要となった場合、校長、PTA会長、学校支援地域本部 地域コーディネーターより募集をかけさせていただきます。

なお、4月の保護者会でお知らせしましたとおり、朝遊び（8:00～8:15）の見守りにつきましては、教員の勤務時間を変更し、教員も見守りにあたりますが、引き続き、保護者・地域の皆様もお時間があるときにはいつでも来校いただき、子どもたちと一緒に遊んであげてください。

※5月からは不定期ですが、「朝遊び・絵本読み聞かせコーナー」も運用していきます。



5月 行事予定

* SC…スクールカウンセラー勤務日 * ALT…ALTによる外国語活動・外国語の先生の勤務日
 * 巡…巡回カウンセラー勤務日 * ICT…ICT支援員勤務日

月	火	水	木	金	土
1 安全指導 聴力(1年) 4時間授業(1年) クラブ	2	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6
8 巡 委員会 あいさつ運動開始 (7月7日まで) 4時間授業(1年)	9 SC ALT ICT 日光移動教室 説明会(6年) 15:00～	10 ALT 5時間授業(1～5年) 6時間授業(6年) 眼科検診予備日	11 運動会係児童打ち 合わせ(5・6年)	12 内科検診 (1・2年)	13
15 ALT クラブ 尿検査(2次) 配付日 4時間授業(1年)	16 SC ICT	17 ALT 午前授業 (研究授業のため 3～1は5時間) 尿検査2次	18 避難訓練	19 「児童・生徒の学 力向上を図るため の調査」(6年)	20
22 ALT 教育実習開始 運動会全体練習 (1校時) 4時間授業(1年)	23 5時間授業(1～4年生) 運動会全体練習 (2校時) 運動会係児童打合せ (5・6年)	24 ALT 尿検査2次追加	25 運動会全体練習 (予備日)	26 運動会予行練習 前日準備	27 春季大運動会
29 振替休業日	30 SC ICT	31 ALT 耳鼻科検診予備日	上ばきのご寄付をお願いします サイズアウトして履けなくなった上履きは 学校で再利用します。各担任までお願いします。		

通学路を守って安全な登下校を

新年度が始まり1か月が過ぎ、子どもたちも新しい環境に慣れてきたところです。毎年5月の交通事故が非常に多いというデータがあります。これは、生活環境に慣れ、緊張感が薄れてくるためといわれます。学校では、緊張感をもたせるために、毎月、安全指導を行っています。(交通安全についてはほぼ毎日指導しています。)特に下校時については、あいきッズを利用する・しないにかかわらず、登校時と同じ通学路を通って帰る決まりとなっています。改めて各ご家庭でご確認をお願いします。特に、旧中山道の横断は、歩道橋や決められた横断歩道を渡ることをお話ください。

安全な連休を

ゴールデンウィーク中は特に、外で遊ぶ機会が増えると思います。子どもだけで遊びに行く際は、「どこに行くか」「誰と遊ぶのか」「何時に帰るか」などを伝えてから行くよう、約束を決めてください。舟渡地域は川に挟まれており、また、大きな池がある公園もあります。川の側では子どもたちだけで遊ばないように、ご家庭でもお話し下さい。ご協力よろしくお願いします。

5月の生活目標

- 仲のよいクラスにしよう

5月の安全目標

- 自転車は安全に乗りましょう
- あぶない遊びはやめましょう

5月の保健目標

- 健康な身体をつくろう
- よい生活習慣を身に付けよう

5月の給食目標

- よい姿勢で食器をきちんと持って食べよう